

Papudo recibió dos ambulancias, un camión alza hombre y obras en Gimnasio Municipal

Esto gracias a los recursos entregados por el Gobierno Regional de Valparaíso

PAPUDO.- La comuna recibió importantes proyectos que fueron financiados con recursos del Gobierno Regional de Valparaíso, totalizando una inversión de \$416.124.040.

Se trata de dos ambulancias por \$191.052.120, un camión alza hombre por \$108.602.955 y la inauguración de los nuevos baños del Gimnasio Municipal de Papudo por \$116.468.965.

Cabe destacar que los vehículos de emergencia serán destinados para la atención primaria de salud, ya que uno será enviado al Cefam de Papudo y otro a la Posta Rural de Pullally.

Por otro lado, el camión alza hombre facilitará las labores operativas de los funcionarios del municipio, tanto en trabajos de reposición de luminaria como también en podas, entre otras acciones.

Y finalmente, las mejoras en el Gimnasio Municipal permitirán desarrollar a futuro una refacción completa de este recinto deportivo, permitiendo que la comunidad pueda disfrutar de un espacio en óptimas condiciones.